

Buenos días a todos y bienvenidos al miércoles por la mañana..

Soy Stephen Whiteside de The.

UpTrend.com en el mercado previo de esta mañana las cosas están bastante tranquilas..

Los futuros sobre índices bursátiles se negocian a la perfección.

valor razonable, mientras que las materias primas están ligeramente a la baja el miércoles por la mañana..

Bueno, no os voy a contar nada nuevo esta mañana..

El martes resultó ser un día de continuación..

Vimos al VIX alcanzar un nuevo máximo que puso.

presión a la baja sobre los principales índices bursátiles el miércoles..

Estamos buscando un cierre por debajo de 16,18 dólares que nos dé una nueva señal de venta para el VIX..

Si eso sucediera, respaldaría el aumento de los precios de las acciones..

El índice del dólar estadounidense continuó subiendo el martes, poniendo a la baja.

presión sobre otras monedas, incluidos el euro y el dólar canadiense..

Vimos que los rendimientos de los bonos continuaron subiendo gracias a los precios más bajos de los bonos..

Ya sea que estés mirando el XBB o el.

TLT o bonos de mercados emergentes o bonos basura, todos cayeron bruscamente en.

lunes, y los rendimientos de los bonos correspondientes continúan subiendo..

Ya sea que estés mirando el 5, el 10,.

Para el año 30, todos los rendimientos de los bonos subieron ayer..

Hablamos de la presión a la baja de los rendimientos de los bonos que suben en el sector de servicios públicos..

sector, pero si sólo miramos el sector financiero en general, verá en general.

debilidad en el sector financiero, en los bancos estadounidenses, en los bancos regionales, en los corredores de bolsa y en.

Finalmente el sector de seguros se ha desmoronado..

Y, por supuesto, estábamos viendo cómo el sector de seguros superaba al resto del sector..

el sector financiero en los últimos meses..

En cuanto al mercado canadiense, vimos que las finanzas canadienses alcanzaron un nuevo mínimo.,

Los bancos canadienses registraron un nuevo mínimo el martes, por lo que no hay cambios de tendencia allí..

Mirando el mundo de las materias primas.,

Empezando por el sector energético, vimos una pequeña compra de petróleo crudo..

ayer, eso se deshará en el mercado previo del miércoles por la mañana..

Tuvimos comercio de gas natural hasta la parte superior.

línea del canal, por lo que un cierre por encima de 2,97 nos daría una señal de compra el miércoles..

Tenemos inventarios de energía saliendo.

esta mañana a las 10.30, lo que sin duda podría sacudir el sector energético..

Las acciones de energía en el mercado canadiense subieron ligeramente..

En el mercado estadounidense bajaron ligeramente, pero no cambiaron la tendencia..

Pasar del sector energético al.

En el sector minero, ayer vimos que el cobre alcanzó un nuevo mínimo por este movimiento..

Freeport se mantuvo bastante bien, mientras que First Quantum alcanzó un nuevo mínimo..

Luego, si observamos el precio del oro, ayer bajó..

Esta mañana ha vuelto a bajar en el mercado previo..

La última vez que lo comprobé, nos dirigimos hacia los 1.812,50 dólares..

Ese es nuestro próximo precio objetivo matemático..

Ayer vimos a Barrick subir ligeramente, al igual que Agnico Eagle..

No hay cambios de tendencia para ninguna de esas acciones..

Por supuesto, el precio de la plata siguió bajando ayer, recuperó la mayor parte.

sus pérdidas llegaron al cierre, pero aún así cerró ese día..

Y puedes ver que hicimos un nuevo mínimo para Pan..

American antes de cerrar ligeramente al alza, y eso también se aplica a Wheaton..

Ambos alcanzaron nuevos mínimos y luego se recuperaron al final del día..

Analizando los principales ETF del mercado de valores..

Empezando por las Ishares del TSX 60 y nuevo mínimo de ayer..

Nuevo mínimo para el Dow Jones para el S&P 500 pero no para el Nasdaq..

El Nasdaq sigue aferrándose a los mínimos.

de la semana pasada, por lo que aún no se han desglosado..

Bien amigos, eso es todo por la presentación de esta mañana..

No hay grandes cambios de tendencia de los que hablar..

Parece que vamos a tener una apertura bastante tranquila el miércoles por la mañana..

Qué tengas un lindo día..

La próxima vez que escuches mi voz será el jueves por la mañana..

Tu maldita..